



L'édito de Frédéric Massot

La démocratie et la République sont fragiles.

Les remises en question de la liberté d'expression et des droits des oppositions minent le dialogue démocratique et la foi en l'action poli-

tique. Les outrances et la brutalisation ne font que renforcer les antagonismes.

Nous préférons rassembler par l'écoute, le dialogue et la concertation. Depuis plusieurs mois, nous nous retrouvons pour échanger sur la situation de la ville, faire le bilan des attentes des Villiérais et dresser les orientations pour l'avenir. Nous sommes de plus en plus nombreux à travailler pour donner un avenir commun à notre cité.

Nous avons décidé d'inaugurer un local en plein cœur du centre-ville pour mieux vous accueillir et débattre ensemble du projet Pour Villiers.

Plus de 200 Villiérais se sont retrouvés le 7 décembre pour cette inauguration. Nous avons prévu de fêter l'ouverture de cet espace en présence de nombreux élus locaux et nationaux, avec notamment des ateliers de réflexion.

Le Maire a tout fait pour empêcher ce rassemblement festif. Il a même décidé de mobiliser les forces de l'ordre qui ont constaté la légalité de notre manifestation avant de rebrousser chemin.

Nous ne sommes pas surpris de ces mesquineries tant la brutalité et l'agressivité à l'égard de l'opposition sont vives.

Cela n'empêchera pas l'alternance que nous portons. On attendrait que l'énergie de la municipalité soit plutôt consacrée à l'épanouissement de la ville ! Mais ce sont la passivité et le conservatisme qui caractérisent la gestion municipale. D'autres orientations sont possibles, en commençant par améliorer la sécurité du quotidien des habitants.



Nous avons également besoin d'harmoniser le développement en mettant l'accent sur les infrastructures qui manquent cruellement. Nous voulons une vraie ville écologique où les espaces verts sont publics et rafraîchissent l'air, et une ville humaniste porteuse de fraternité et de solidarité entre voisins.

Rejoignez-nous pour établir ensemble ce projet du renouveau Pour Villiers.

*Nous
retrouver*

- Au local au 72/74 rue du Général de Gaulle
- Place Remoiville, les dimanches à partir de 11h00
- Sur les réseaux @fredericmassot    
- Par mail : contact@pourvilliers.fr



Insécurité : Un autre échec du maire

Contrairement aux discours lénifiants du maire, les chiffres du ministère de l'Intérieur indiquent des taux de délinquance plus importants à Villiers que dans les villes voisines (Cf tableau).

	Usages de stupéfiants vict./1000 hab	Vol sans violence contre des personnes vict./1000 hab	Coups et blessures volontaires en dehors du cadre familial vict./1000 hab
Villiers sur Marne	8,7	7,7	1,9
Noisy le grand	7,9	8,9	2,3
Bry sur Marne	1,4	6,8	1,8
Le Plessis Trévisé	2,9	2,8	0,8
Champigny sur Marne	6,1	5,8	2,1
La Queue en Brie	4,4	4,6	2,6

source : Ministère de l'Intérieur - 2023

Certaines rues de Villiers sont particulièrement rebutantes.

La sécurité ne pourra s'améliorer que par une ambitieuse politique municipale de sécurisation et de prévention de la délinquance, qui doit s'appuyer sur un effectif de policiers plus important. Nous voulons que la ville et l'Etat se donnent des moyens adaptés à la hausse de la population villiéraine. Nous avons interpellé le maire à ce sujet, sans résultat.



Cependant, nous continuerons, car la sécurité du quotidien est fondamentale pour permettre la tranquillité indispensable au vivre ensemble dans notre ville.



Greenwashing pour bétonneur en série

Intitulé "Villiers Ville Verte", un supplément au dernier journal municipal vante la création de parcs et jardins, mais la réalité est toute autre. Depuis 2013, le maire a sacrifié 45 000 m² d'espaces verts à Villiers !

Par exemple, les serres municipales ont été remplacées par 145 logements, et nombre de jardins ont disparu sous le béton. Ce ne sont pas quelques plantations d'arbres qui rendront la pilule moins amère aux Villiérains, alors que le stade Jules-Rimet (9 840 m²) sera à son tour bientôt bétonné.

Le maire avait tenté ce ripolinage en vert en 2019, avec une brochure identique : ses ficelles de campagne (municipale) sont toujours les mêmes !

Non, la frénésie immobilière à l'œuvre depuis 30 ans, ne contribue pas à rendre notre ville plus verte.

Nos étés sont toujours plus étouffants et notre environnement toujours plus dégradé. Il est temps que cela cesse !





Avec les riverains en colère de l'avenue de l'Europe!

De nombreux riverains de l'avenue de l'Europe se mobilisent et dénoncent les nuisances liées au projet immobilier COFFIM (site de l'ancien Super U). Ils exigent simplement le retour à la tranquillité et de pouvoir avoir accès à leur logement et place de parking sans entraves.

Dès 2023, nous nous sommes saisis du sujet et avons interpellé le maire par des vidéos. En octobre 2024 nous avons fait une première réunion publique avec les riverains puis envoyé une lettre au maire et au promoteur.

Sans réaction de leur part, nous avons de nouveau organisé un rassemblement de plus de 40 personnes devant le chantier le 25 janvier.

A l'initiative des riverains, une pétition a été lancée. Nous restons en soutien de leur mobilisation. Il est inadmissible qu'un projet immobilier impacte à ce point la vie quotidienne des Villiérains.



Marne-Europe : des tours sans âme

En 2017, la municipalité promettait un quartier moderne et écologique à Marne-Europe avec des tours en bois et végétalisées, dont le maire claironnait qu'elles auraient une empreinte écologique comparable à "une forêt de 900 hectares, soit la taille du bois de Vincennes". Aujourd'hui, après l'abandon du projet initial, c'est un tout autre avenir qui se dessine, où une fois de plus le béton écrase toute ambition de verdure.



Les promoteurs ont déjà lancé la commercialisation de deux tours de 17 étages, au design sans originalité. Fini le bois, finie la « forêt verticale ». A la place, du béton froid, sans âme ni ambition écologique. Quant au "jardin métropolitain" tant vanté, il n'occupe que 2,2 ha sur les 11 ha de la zone, et ressemble davantage à des jardinières sur du béton.

De plus, on apprend dans leur brochure que 80 000 m² de bureaux seraient prévus, dans un marché déjà saturé. Pendant ce temps, la gare d'interconnexion est au point mort, et les promesses d'emplois se dissipent.

Quel gâchis ! Nous avons une occasion unique de créer un quartier véritablement écologique, qui réponde aux enjeux environnementaux et offre des services publics essentiels aux Villiérains. Il est crucial de ne pas laisser passer cette opportunité.

POUVOIR D'ACHAT

Paris Habitat a augmenté les loyers et charges aux Hautes-Noues. Face à cette injustice, les locataires ont lancé une pétition. « Cette hausse est scandaleuse, compte tenu de l'état dégradé de certains logements et d'une inflation qui épuise le pouvoir d'achat des familles » nous précise une signataire.

En soutien à cette initiative, nous avons écrit à la Directrice territoriale et au Président de Paris-Habitat pour dénoncer ces décisions.

Aux Hautes-Noues comme partout, nous restons mobilisés pour défendre le pouvoir d'achat des Villiéraines et des Villiérains.

Inauguration du local Pour Villiers : 200 habitants contre vents et marées

Samedi 7 décembre, ce sont près de 200 Villié-
rain-es qui ont participé aux festivités organisées
pour l'inauguration de notre local, et ce, malgré
la pluie et les embûches semées par le maire
pour tenter de l'empêcher.

Sans respect pour la démocratie, il a par
exemple envoyé les polices municipale et natio-
nale en vue d'arrêter la manifestation.

Celles-ci ont constaté que nous respectons
toutes les règles de déclaration préalable et de
sécurité et sont donc reparties.

C'est finalement dans une ambiance joyeuse que
Frédéric Massot et son équipe, soutenus par tous
les maires socialistes et écologistes du
Val-de-Marne ainsi que de nombreux députés,
sénateurs et conseillers départementaux
présents, ont dévoilé le local.

**S'y tiennent désormais des permanences régu-
lières, des ateliers de réflexion et des ren-
contres d'experts, ouverts à tous les habitants,
en vue d'élaborer ensemble un programme en
pleine résonance avec les vécus de chacun, que
nous présenterons aux élections municipales
de 2026.**



Union à gauche pour l'alternance



Les maires et parlementaires de gauche et écologistes
du Val-de-Marne soutiennent l'union Pour Villiers

L'équipe Pour Villiers travaille depuis maintenant
2 ans à la réunion des habitants soucieux du
progrès de notre ville et de la qualité de vie qu'elle
peut offrir, autour des valeurs de solidarité, d'éco-
logie et d'humanisme qui sous-tendent les
politiques de gauche.

Plusieurs partis ont contribué à ce rassemblement,
décidés à porter la candidature d'une liste menée
par Frédéric Massot.

C'est ainsi qu'ont déjà choisi de travailler ensemble
le Parti Socialiste, Les Écologistes, les Radicaux,
Place Publique, et Génération.s.

**Nous souhaitons que ce rassemblement des
forces de gauche et des écologistes se poursuive
pour bâtir l'alternance à Villiers.**

**« Pour les prochaines municipales, le parti
les Écologistes est fier d'être dans la dyna-
mique de l'union de la gauche et de toutes
les écologies »,
Samuel Szymanski et Josette Sauvage
co-secrétaires du groupe d'action Les
Écologistes.**



la lettre d'info



INSCRIVEZ-VOUS

À notre
newsletter



Pour suivre
nos actualités



Suivre
nos actus?

